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4 Pieces

123 m?

Réf. MZIBA1334
546 000 €

La Teste-de-Buch

Maison a vendre (33260)
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L'agence Michael Zingraf, Bassin d'Arcachon vous présente, a La
Teste-de-Buch, une maison de plain-pied de 123 m2 construite au
début des années quatre-vingt-dix, dans un quartier calme et établi.
Implantée sur un terrain d'environ 750 m2, cette maison développe des
volumes équilibrés et lumineux. L'entrée conduit a un séjour traversant
qui s'ouvre largement sur le jardin et prolonge naturellement I'espace
de vie vers |'extérieur. La cuisine, complétée par un cellier et un garage
attenant, forme un ensemble fonctionnel et cohérent, pensé pour une

vie quotidienne simple et fluide. La partie ...

Michael Zingraf Real Estate, Bassin d'Arcachon presentsin La Teste-de-Buch, a
single-storey house built in the early 1990s, in a quiet and established area.Set on
a plot of around seven hundred and fifty square metres, the house offers generous
and balanced volumes filled with light. The main living room opens widely onto the
garden, creating a natural continuity between inside and out. The independent
kitchen connects to a utility room and a garage, ensuring a practical and coherent
layout.The night area comprises three bedrooms and an office opening onto the
garden. With its solid and ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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